
香港文匯報訊（記者 范童 江西

報道）港區原任全國人大代表考察

團繼續於江西考察，香港中聯辦副

主任譚鐵牛昨日抽空扺贛，與團員

一同考察參觀。他表示，江西的發

展及變化令人振奮，贛港兩地未來

的合作空間大。他坦言，感受到香

港的青年不了解國家，以及共產黨

的情況，希望考察團參觀革命起源

地井岡山後，回港與青年分享所見

所聞，讓他們了解國家的歷史，以

及共產黨帶領國家前進的步伐。
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梁振英批林卓廷：憑乜「未查先控」
香港文匯報訊（記者 鄭治祖）民主
黨近日又再炒作UGL事件，聲言前行政
長官梁振英於2011年時與UGL簽訂離
職協議一事「違法」，更發起眾籌200
萬元的目標，稱要追查事件。梁振英昨
日在facebook發文質疑，他們根本未完
成調查，就對自己作出指控。他並委託
律師向林卓廷和其他有關人等發出律師
信，反駁他們的不實言論，並要他們立
刻停止相關指控。而他會保留一切日後
採取法律行動的權利。
民主黨立法會議員林卓廷、尹兆堅昨
日聯同該黨成員吳思諾舉行記者會，聲
稱要「調查」梁振英收取澳洲公司
UGL 5,000萬元一事，並發起所謂「天
下為公」眾籌。梁振英隨即透過律師行
發聲明，並在facebook反駁有關指控不
實及無事實根據，更明言會保留法律追
究的權利。

梁振英昨日再在fb的帖文中批評，林
卓廷和其他人前日舉行記者會，一方面
對他作出嚴重指控，但另一方面又稱要
籌200萬元，以便繼續調查，「大家不
禁要問，還差200萬元一大截才完成調
查，憑什麼在昨天公開對我作出指
控？」

發律師信列兩重點反駁
他透露，自己昨日已委託律師向林卓

廷和其他有關人士發出律師信，其中有
兩個要點，一是他簽署UGL協議前，
DTZ的董事會主席已經書面代表董事會
同意他直接與UGL商討離職協議，並和
他協定避開利益衝突的安排；二是DTZ
的CEO在7年前已經有書面聲明，說明
DTZ選擇向UGL出售資產的具體原
因︰「請林卓廷和有關人士重視以上兩
點，立刻停止相關指控。我並保留一切

日後採取法律行動的權利。」
就有報道指，立法會調查UGL事件委

員會曾邀請戴德梁行（DTZ）、DTZ主
要債權人蘇格蘭皇家銀行、行政會議秘
書處作供，但都不獲回應，梁振英認
為，這是因為「大家看穿了20位反對派
議員成立專責委員會黨同伐異的政治動
機」。

質疑不查反對派「黑金」
有不少人都認為反對派既然要查，不

如連帶調查自身的「黑金」問題。梁振
英亦指，最近特區政府宣佈不起訴一批
反對派中人，「林卓廷眾籌得來的金錢
會用來調查這些人嗎？」
不少網民在其fb帖文下留言支持。
「Gigi Mak」說︰「CY，一定要告林卓
廷誹謗。」有網民則呼籲梁振英以法律
保障自己，並用法律去打擊「無恥之徒

的 囂 張 氣 焰 」 。
「Kim Wan Yan」
亦指：「不可以任由
其他人生安白造地老
屈！對自己的權利一
定要維護！」
林卓廷昨日在會見

記者時證實，有份出
席前日記者會的 4
人，包括他本人、尹
兆堅、吳思諾及前立
法會議員何俊仁均收
到梁振英的律師信。
林卓廷稱，自己不

擔心收律師信，聲言
他們的評論及質疑均
「基於事實」，是「公允評論」，並對
梁振英迅速透過律師代表回應表示「歡
迎」，但希望對方進一步公開交代UGL

事件及相關的文件記錄。尹兆堅則要求
梁振英出席立法會UGL調查委員會的會
議，公開交代事件。

譚鐵牛籲訪贛原代表：
多向港青分享國情
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考察團昨日上午與江西省政府代表召開
省情報告會。江西省人民政府副省長

孫菊生表示，這次考察團到贛考察，體現了
各團員對江西革命老區發展的關心支持，並
代表省政府對考察團表示歡迎及感謝。

孫菊生：贛港合作成果豐
他隨即匯報省內經濟及社會情況，指江西
省經濟有穩中向好的趨勢，並實現了「兩個
突破、兩個轉折性變化」，包括經濟總量突
破兩萬億元、城鎮居民人均可支配收入突破
3萬元，產業結構調整方面，包括非農業佔
比率超過九成，以及服務業所佔比率大於工
業。
他指出，贛港合作近年取得豐碩成果，香
港是江西第三大貿易夥伴，也是江西企業境
外上市主要資本市場和新興投資區。他強
調，江西省政府高度重視贛港合作，希望更
多港企和投資者到贛投資，讓江西產品進入
香港，再走向世界。

朱虹：兩地具良好互補性
江西省人大常委會黨組副書記、副主任朱
虹特別指，江西不單是一個革命老區，更擁
有豐富資源，近年來經濟一直急速增長，全
省國內生產總值增長已連續4年排名全國前
5位，經濟總量排第十六名。他續指，江西
與香港有良好的互補性，希望能推動兩地深
化合作，並邀請考察團提出意見。
譚鐵牛在發言時指，江西作為一個革命老

區，在十八大以後發生巨大變化，在聽畢孫
菊生如數家珍般介紹江西省的情況後，感到
令人振奮，特別是在脫貧方面的工作，貧困
發生率由近13%下降至不足3%，成績非常
了不起。
他續說，江西省近年的變化，是在國家主
席習近平新時代中國特色社會主義思想指導
下，國家取得歷史性變化的例子，各方面展
現了「新時代、新氣勢、新希望」。
譚鐵牛提到，香港逾四分一的新鮮蔬菜、

豬肉，以及東江水也來自江西，兩地關係緊
密聯繫，而未來經貿的合作空間大，前景
好，比方說香港的優勢產業教育、科技等，

亦是江西需要發展的產業，可以深化合作。
他直言，原任全國人大代表們都在社會有
影響力，並是愛國的中堅，希望他們多回內
地了解城市的發展、變化及未來藍圖，並相
信今次這特殊群體，來到革命老區這個特殊
的地方，定能產生特殊的效果。
譚鐵牛並坦言，深深感受到香港人對國

家不了解，也對共產黨不了解，井岡山是
國家發展中有一定代表性的地方，可以了
解共產黨帶領國家前進的步伐，「你們回
去跟年輕人分享所見所聞，共產黨沒有那
些人想像那麼『糟糕』，中國沒有共產黨
沒有今天。」

陳慶立：盼原代表續獻力
全國人大常委會辦公廳聯絡局巡視員兼副

局長陳慶立表示，港區原任全國人大代表在
香港回歸後，維持繁榮穩定有着重要貢獻，
國家不會忘記他們的付出，希望透過考察團
的舉辦，讓他們繼續了解國家的發展，並一
如既往地為國家出謀獻策。

袁武：緬懷先輩努力奮鬥
考察團團長袁武發言時指，希望這次江西

考察中，感受紅色政權的發起地和革命根據
地，緬懷先輩努力奮鬥，國家才有今天的發

展。很多團員曾於數年前到訪江西，但現在
變化後已經大不一樣，讚揚江西發展一日千
里。他相信團員在是次考察團中親身感受，
收穫一定很豐碩。
其後，譚鐵牛陪同考察團參觀位於紅谷灘新

區的互聯網金融產業園，該園區是江西省政府
於2017年批准設立的專業化科技生態園區，
以培植一批科技金融領軍企業為目標，促進實
體經濟轉型升級，及江西社會經濟健康發展。
一行人並到訪培育青年創業的平台「味粽

創客空間」，了解青年的創業夢和想法。考
察團傍晚到達井岡山，今日會到革命烈士陵
園，並參觀革命博物館等地。

香港文匯報訊（記者 甘瑜）反對派
為抹黑香港人權狀況，不惜「變形再組
合」。由英國政客組成的「香港觀察」
聯同「民陣」等團體，昨日就以所謂
「香港普遍定期審議聯盟」為名，「公
佈」有關香港人權狀況建議「意見
書」，聲言香港的人權狀況「越來越
差」云云。多名政界人士批評，這些人
不論另組什麼組織，其實都是同一幫
人，而他們可肆意作出不符事實的批
評，其實證明了香港的人權自由並無收
窄，所以才會被他們濫用，建議這些反
對派中人放眼英美國家其他實例，就知
道香港是一個宜居的城市。
有見聯合國人權理事會將於今年11月
就中國人權狀況進行第三輪普遍定期審
議工作，反對派中人就巧立名目，組成
所謂「香港普遍定期審議聯盟」，聲稱
要「推動香港人權」。他們昨日就公佈
一份「意見書」，大會聲稱獲45個團體
聯署支持，惟「香港觀察」在其face-
book發帖時則稱是40個，似乎有拉雜
成軍的情況。

禁「獨」黨註冊又屈「打壓」
「聯盟」聲稱香港人權狀況「越來越
差」，該份「意見書」中舉的例子，包
括「港獨」組織「香港民族黨」和推動
「港獨」為「自決」選項之一的「香港
眾志」未能成功註冊；「擔心」基本法
第二十三條進行本地立法後會「打壓人

權」；聲言警方在處理示威時「過度使
用武力」；「香港觀察」主席羅哲斯
（Benedict Rogers）曾被拒入境香港
等。
他們更聲言，香港應於一年內廢除所
有《公安條例》第三部分有關公眾集會
的條文，以讓他們有「和平集會的權
利」云云。

陳勇：容亂噏反證有人權
港區全國人大代表、新社聯理事長陳

勇在接受香港文匯報訪問時批評，這些
人不論如何改變組合，其實都是早已支
持違法「佔領」、旺角暴亂、鼓吹分離
傾向的那幫人，而他們可以肆意作出不
符事實的批評，已顯示香港的人權自由
並無收窄，所以才會被他們濫用，「如
果我們變成好像美國那樣的水準，他們
還可不可以這樣說話呢？」
他批評，外國人也摻雜其中去干涉香
港事務，認為他們既然要「觀察」，不
如去關心西班牙拘捕早前鼓吹「獨立」
的領袖一事，又或者去關心「佔領華爾
街」後那些被捕的人有何下場，及蘇格
蘭及北愛爾蘭想「獨立」的問題，籲他
們干預香港的事之前，先搞清楚自己的
問題。

何俊賢：「意見書」無新意
民建聯立法會議員何俊賢指出，該

批人像是反對派的衛星團體，因未理

解中國憲法、法制，香港基本法等，
就作出對中國的批評，內容不符事
實，「例如團體註冊方面，『眾志』
及『民族黨』都是以違反基本法、
『香港獨立』為其中選項甚至目標。
政府沒理由容許『非法組織』攞正
牌，我反覺得政府是作出對國家及人
民負責任的決定。」
針對警權問題，何俊賢指，香港相比

美國已是「太無權力」，而非法「佔
領」、旺暴事件及其他辱警事件更是令
執行公職人員喪盡尊嚴及人權，「該等
團體提出的內容似是想將社會歸返至原
始社會、無政府狀態，人民可以『為所
欲為』包括犯罪，此是未有充分權衡社
會利益的不負責任宣言。」
他認為，該份「意見書」似是炒反對
派政治口號的雜燴，籲市民切勿輕信。

何啟明：港較美國更宜居
工聯會立法會議員何啟明批評，這個

所謂「聯盟」相信很多市民都不清楚他
們在做什麼，認為他們只是外國勢力想
抹黑香港，當中不少批評都比較無稽，
相信普遍市民對他們的「指控」都心中
有數。
至於香港的人權狀況，他理解任何人
都希望自己所生活的城市人權可以不斷
提升，「但相比美國，他們還要擔心槍
械的問題，在爭取槍械管制，香港已是
相對宜居的地方。」

反對派夥英政客抹黑港人權
社會各界經常批評

「港獨」禍港，但反對
派就以「講吓啫」包庇

有關言行，但近日就再有「港獨」分子在
網上散播極端思想。有「港獨」分子近日
在網上討論區以《想要香港『獨立』惟一
成功可能就係要無所不用其極咁摧毀香港
經濟》為題，稱「獨派」要研究如何「陰
啲陰啲咁破壞香港經濟」，令股票、房產
「變晒廢紙磚頭」、「破壞香港旅遊形
象」，藉惡劣的經濟令「廢中」、「廢
老」支持「革命」云云。
網民「趁後生買牛熊」前日在「連登討
論區」發出上述帖文，聲稱「歷史上所有
政治革命都只會滋生於一個環境之下，就
係經濟崩潰」，並聲言美國獨立戰爭、納
粹黨崛起都是這個原因，「只要經濟環境
一日無變差，『港獨派』做乜都係徒勞，
DQ都唔會有人理，所作一切只會白白犧
牲。」
他稱，在經濟順境的情況下，「既得利
益者」都站在政府一方，包括「所有官僚
體制下既（嘅）走狗」、中產，不會願意
見到任何改變。因此，「港獨派」現時要
研究如何破壞香港經濟，否則只能等經濟
環境急劇變差，令「廢中」、「廢老」的
股票、房產「變晒廢紙磚頭」，特區政府
要裁公務員等。

稱連環炸彈案可帶來大衝擊
該網民又形容，參與旺角暴亂的梁天琦
等人是「義士」，只是「起身得太早」，
所以無法成功，故要拉攏「廢中」、「廢
老」等。他又聲言，「踢大陸人行李」、

「破壞香港旅遊形象」的行為，看似「雞
毛蒜皮」，「可能先係真正推動到『港
獨』，對『港獨』有實際意義既（嘅）行
為。」該網民其後又在留言部分聲言，若
香港接二連三地發生炸彈事件，「一定會
有好大衝擊。」
雖然言論令人譁然，但「港獨」face-

book專頁「光復最前線」就轉載了有關帖
文。有網民更在討論區留言建議有什麼破
壞行為可做。「版本濃碼」就對「摧毀香
港經濟」的建議表示認同︰「個個有錢
搵，邊會理政治。」「我唔賣比你」則形
容「趁後生買牛熊」的建議是「終於有人
醒啦」，並聲言︰「單單推倒經濟仲唔
夠，仲要阻止出境，食都無得食，困獸
鬥，最後絕大部份（分）人都應該會犧牲
哂（晒）。」「傳教士谷哥」就認為︰
「倒不如真係全面洗中小學生既（嘅）
腦，十年之後（「港獨」）個支持率就可
以變majority（主流）。」
不過，「事後軟」就揶揄佢哋唔好FF太

多：「五年前高登已經講緊啦，個個有飯
食有樓住得×閒陪你癲！」

■香港文匯報記者 鄭治祖
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■「光復最前線」轉載了有關帖文。
「光復最前線」fb截圖

▲譚鐵牛與考察團在江西參觀。 香港文匯報記者范童 攝

▶譚鐵牛與考察團合照。 香港文匯報記者范童 攝


